



# ぱんだ通信

No.5



★室内遊びも楽しんでいるよ★

R6.8

最近、子どもたちのお部屋での遊び方に少し変化を感じます。以前は、食べ物の玩具を見つけて食べる真似をする、赤ちゃんの人形をおんぶするなどしていたおままごとのコーナー。今では、お料理をして並べて誕生会を開いていたたり、赤ちゃんの人形をベッドに寝かせてミルクをあげていたり可愛らしい姿が見られています。また、お金とカバンを持って「お買い物行ってくる〜！」とジュースをゲットするなど、子どもたち自身の経験が遊びの引き出しとなっているようです。遊びを通してお友達とお話していたり、笑い合ったりと、微笑ましい光景があちこちで見られます♡その分、関わって遊ぶことを楽しむ中で、欲しい玩具が被って取り合いになる、思いが通らないことで悲しい気持ちになったり、手が出たりするなどのトラブルになることも増えてきます。その都度、子どもの気持ちを受け止め、気持ちに寄り添いつつ、「貸して」や「ごめんね」などのやり取りの大切さも少しずつ伝えていけたらなと思っています。

## 《自動販売機ごっこ》



何を買おうかなあ？

この穴にお金を  
入れて…

やったあ！  
出てきた！



ジュースを  
転がすよ〜

## 感触遊びだ〜い好き！！

米粉粘土を作って遊びました。  
サラサラな粉の状態から子どもたちの前で  
Let's クッキング♪  
多くの子が興味津々で保育者の手元に  
くぎ付けでした！



こねてみたり

叩いてみたり

面白い！



押してみたり



どうなるのかなあ？

油を入れるよ〜



粘土の棒状のヘラを差  
して「ジュース出来た！」  
と大喜び♡



別日には米粉粘土に色付けをしま  
した。色が変わっていく様子を「ピ  
ンク！」と喜んだり「黄色作って！」  
と作る色をお願いしたり…♪  
色が付くことで子どもたちの想像  
が膨らみ、美味しそうなケーキや  
ジュースを作る子、すべての色の米  
粉粘土を混ぜて遊ぶ子、色んな楽し  
み方が見られました☆

粘土ペラを2つ駆使  
して黙々と作業中…  
「お料理してるの！」  
とニコニコで教えてく  
れました♪